



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Ottawa, 20 avril 2020

Réunion en ligne – Organiser des sessions parlementaires virtuelles pour les fonctionnaires parlementaires

Le jeudi 16 avril 2020, ParlAmericas a organisé sa première réunion virtuelle pour des fonctionnaires parlementaires d'Amérique latine, sur l'organisation de sessions parlementaires virtuelles dans le cadre de la pandémie de COVID-19.

Des fonctionnaires issus des parlements de 16 pays de la région y ont participé. Les intervenants étaient Gustavo Vasconcellos, analyste en technologie et information à la Direction de l'innovation et des TIC de la Chambre des députés du Brésil; Miguel Landeros, secrétaire général de la Chambre des députés du Chili; et Claudio Prieto, coordinateur général de la technologie et de l'information de l'Assemblée nationale de l'Équateur. Ils ont fait part d'expériences très intéressantes en matière de mesures d'adaptation des parlements pour permettre aux législatures de jouer leur rôle important en exerçant leurs fonctions durant cette période sans précédent de notre histoire.

Aussi, la membre de l'Assemblée Elizabeth Cabezas (Équateur), présidente de ParlAmericas, a déclaré durant son intervention que « nous nous engageons à apporter des outils utiles et des espaces de dialogue pour échanger les bonnes pratiques mises en place dans la région pour affronter les difficultés causées par la pandémie de COVID-19, et pour permettre aux parlements de s'adapter à ce nouveau système de télétravail. » De même, au début de la réunion, le président de l'Assemblée nationale de l'Équateur, César Litardo, a fait part de l'expérience fructueuse d'adoption de lois via une nouvelle plateforme de vote, comme pour la loi sur la pêche et l'aquaculture, ou la loi sur l'alimentation scolaire.

Lors des conclusions, la députée María Inés Solís Quirós (Costa Rica), membre du Conseil d'administration de ParlAmericas, a souligné que « l'expérience et les bonnes pratiques partagées par les intervenants et les participants nous permettent d'approfondir nos connaissances tout en continuant d'évaluer les options, et de définir des solutions s'adaptant au mieux à nos parlements et à nos contextes nationaux. »

Pour plus d'information sur le travail de ParlAmericas, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur les réseaux sociaux @ParlAmericas.